

EN NÚMEROS

7% de aumento en las ventas anuales generó el “turismo de compras” de los argentinos que llegaron a la Región Metropolitana en 2024, según cifras de la Cámara Nacional de Comercio (CNC).

3,2 millones de pasajeros se trasladaron en transporte público hasta el aeropuerto de Santiago desde que se inició el recorrido del microbus 555 que conecta la estación intermodal Pajaritos con el terminal aéreo de Pudahuel.

70% fue la proporción de reclamos que Latam Airlines logró reducir en cinco años.

282.174 visitantes argentinos cruzaron por el Paso Los Libertadores durante los primeros 20 días de enero. Esto supera en un 59% a lo registrado en el mismo período de 2024 (176.880).